

ABSTRAK

Abd. Rachim Rahman. 10519190113. 2017. *Peranan Tokoh Agama dalam Pengembangan Lembaga Pendidikan Islam di Kelurahan Pangkabinanga Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa.* Dibimbing oleh Abd. Rahim Razaq dan Mutakallim Sijal.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peranan tokoh agama dalam pengembangan lembaga pendidikan Islam di Kelurahan Pangkabinanga Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa, meliputi fungsi dan tugas tokoh agama serta sumbangsi-sumbangsi yang diberikan dalam pengembangan Lembaga Pendidikan Islam di Kelurahan Pangkabinanga.

Adapun metode yang digunakan adalah metode kualitatif dengan mengeksploitasi data dilapangan dengan metode analisis deskriptif yang bertujuan memberikan gambaran secara tepat tentang Peran Tokoh Agama dalam Pengembangan Lembaga Pendidikan Islam di Kelurahan Pangkabinanga Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa. Adapun teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, interview dan dokumentasi. Penelitian ini dilaksanakan di Kelurahan Pangkabinanga Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa yang berlangsung 2 bulan mulai dari Juni sampai Agustus 2017.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa mayoritas tokoh agama di Kelurahan Pangkabinanga Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa sangat berperan dalam pengembangan lembaga pendidikan Islam terbukti berdasarkan hasil obesrvasi dan wawancara langsung kepada sejumlah tokoh agama di Kelurahan Pangkabinanga. Para tokoh agama Menyampaikan ajaran-ajaran pendidikan Islam pada keluarga menyangkut berumah tangga untuk menuju keluarga yang sakinah dan warahmah, mendidik anak yang baik menurut Islam dan sejumlah tokoh agama melakukan persuasif atau melakukan pendekatan-pendekatan terhadap keluarga, mengajak untuk berbuat kebaikan dsb. Dan pada Lembaga Masjid peranan tokoh agama antara lain : pemersatu umat Islam, menghidupkan semangat musyawarah, membentengi aqidah umat dan menjadi uswah bagi jamaah serta menjadi rujukan dalam masalah keislaman.

Kata Kunci : Tokoh Agama, Pengembangan Lembaga Pendidikan Islam, Kelurahan Pangkabinanga Kecamatan Pallangga